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第 1 6 5 9 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 4 月 5 日 )

本 日 の 例 会

卓 話 見延 壽昭 会員

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 波多野 稔 ＳＡＡ委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 25名 84.38% な し

君が代

それでこそロータリー（ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

４つのテスト 藤野 豊 次年度地区国際奉仕委員長

（栗原 高明 出席委員長）

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ 2005～06年度会長費 申請書類及び要項が届いています。

○ 2007年7・8月派遣青少年交換学生募集要項が届いていま

す。

（後藤 正次 会長）
全員クラブ協議会

（な し）

４ 月 は 雑 誌 月 間 で す 。

幹事報告

○ なし

（原田 友義 幹事）

委員会報告

○ 会報・雑誌委員会 （比留間 孝司 委員長）
ロータリーの友4月号より今月の記事紹介をさせて頂き
ました。

○ 国際奉仕委員会 （野島 征 委員長）
対人地雷除去支援活動への募金につき引続きご協力をお
願い致します。

○ ゴルフ会より （内野 義久 会員）
新年度のゴルフ会よりご協力をお願い致します。



原田友義幹事⇒おかげさまで10年間皆出席することがで

きました。

小野寺一昭会員⇒結婚記念日を祝っていただきありがと
うございます。早いもので33回目、健康に留意して楽し い

家庭を築いていきたいと思います。
石井源一郎会員⇒結婚月を祝っていただきありがとう。

藤野豊会員⇒４月になってしまいましたが３月の誕生月
を祝って頂き、ありがとうございました。

榎本昭会員⇒人並みの苦労と波乱のあった私の人生です
が、あと経験しないのは離婚だけです。だからもうこれ 以

上のことは欲しません。
小林均会員⇒20回目の結婚記念日をロータリークラブで

祝って頂けるとは、望外の喜びです。一生思い出になる と

思います。ありがとうございました。

田中伸彦会員（3件）⇒この度、一般のお客さんに対応す

る、「シートリム」と言う子会社を設立しました。シー

トに関するご用命がありましたら宜しくお願いします。
* 皆勤のお祝いありがとうございます。もう5年も経ちまし

た。次は１０年目指して頑張ります。
* 昨日、多摩信のゴルフコンペで優勝しました。記念大会

だったのですが、鳥海支店長、たくさんの賞品ありがと う
ございました。

◆ 今回計 ５５，０００円 累 計 １，４５９，５００円

ニコニコＢＯＸ （峯岸 一郎 親睦委員）

☆ 誕生月おめでとうございます。

比留間 一康 会員

川島 利男 会員夫人 悦子さん

（田中 伸彦 親睦副委員）

第１０ 回 全員クラブ協議会

≪ 報 告 事 項 ≫

3月 9日 全員にてＩＭに参加致しました。

3月17日 会長会
会員増強の点、そして見延会員が地区研修委

員に就く件などが話されました。
4月 2日 分区連絡会

新旧の会長・幹事の引継ぎ等が行われました。
4月 9日 武蔵村山青少年野球大会の開会式に参加予定

です。（小野寺副会長の参加予定）

4月10日 菅生高校の入学式に会長が参加予定です。

≪ 協 議 事 項 ≫

1. 地区ホストの依頼

2008～09年度地区大会のホストの依頼がありました。

本日の理事会にても了承されましたのでご報告致します。

2. 会員増強の件

1名につき来月より例会に参加される予定でおります。

もう1名につきましては会員の異議がありませんでした
ので紹介者を中心に入会の勧めを行います。

*この点、クラブ内規につき意見も出されました。来月
の理事会にても検討される予定です。

3. 菅生高校への寄付金の件
春の選抜への出場の件も含め10万円を寄付したいと思い

ます。また次年度において留学生が来た場合には個別に
検討したいと思います。

≪ そ の 他 事 項 ≫

1. 4月19日例会にて、次年度会長方針と併せて4月10日の

地区協議会の報告を行う予定です。

2. クラブホームページ準備委員会設立の件

峯岸さん、渡辺洋司さん、田中さん、藤野さん、見延さ
んそして会長の5人にてスタートし、今月内に炉辺会合

を開きたいと思います。他の会員の皆さんにも積極的な
ご協力をお願い致します。

3. クラブ35周年につき、なすべき事を準備委員会の件も含

め、次年度にかけて検討していきたく思います。

4. 4月10日の地区協議会参加の段取りなどにつき小野寺次
年度会長より説明がなされました。

☆ 結婚月おめでとうございます。

榎本 昭 会員

石井 源一郎 会員

小林 均 会員

小野寺 一昭 会員

☆ 皆勤おめでとうございます。

原田 友義 会員 １０年

田中 伸彦 会員 ５年


